



СЕРТИФИКАТ

Настоящим удостоверяется, что система менеджмента качества

**Адвокатского бюро Санкт-Петербурга "Инмарин"
(АБ СПб "Инмарин")**

Площадь Морской Славы, 1, оф. 5059, Санкт-Петербург, 199106, Россия

была проверена и признана соответствующей требованиям стандарта

ISO 9001:2015

в отношении юридической помощи участникам индустрии морского и речного транспорта при: строительстве, покупке и продаже судов, включая представление интересов при регистрации судов и прав на них; при передаче судов в чартер, включая представление интересов при регистрации судов и прав на них; осуществлении морских перевозок, включая агентирование, экспедицию, снабжение флота; авариях морских судов, включая столкновения, поломки, посадки на мель, загрязнения с судов нефтью, бункерным топливом, иными веществами; урегулировании морских требований и иных претензий / исков в отношении судна, включая юридическую помощь при аресте и снятии ареста; финансировании флота, включая лизинг и ипотеку судна, строящегося судна; подъеме затонувшего имущества и буксировке судов; страховании судов и ответственности судовладельцев

№: 22.0811.026
от 10 июня 2022 г.

Система менеджмента сертифицирована с 2019 года

Сертификат действителен до **16 мая 2025 г.**



Приложение является неотъемлемой частью сертификата. Действие сертификата распространяется только на площадки компании, указанные в настоящем сертификате. Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).





CERTIFICATE

This is to certify that the Quality Management System of

**"Inmarine" St. Petersburg Law Offices
("Inmarine" SPb LO)**

1, Ploshad' Morskoy Slavy, office 5059, 199106, Saint-Petersburg, Russia

has been assessed and found to be in accordance
with the requirements of

ISO 9001:2015

in respect of legal assistance to participants of the maritime and river transport industry:
in the construction, purchase and sale of ships, including representation of interests in the
registration of ships and rights to them; in the transfer of ships in charter, including
representation of interests while the registration of ships and rights to them; in the implementation
of sea transportation, including agency, expedition, fleet supply; in case of ships accidents,
including collisions, breakdowns, stranding, oil pollution, bunker fuel pollution, other substances;
settlement of maritime claims and other claims / claims in relation to the vessel, including legal
assistance in arrest and removal of arrest; in fleet financing, including leasing and mortgage
of the vessel, the vessel under construction; in lifting sunken property and towing vessels;
in vessel insurance and liability of shipowners

No: 22.0811.026
of 10th June, 2022

Management system certified since 2019

This certificate is valid until 16th May, 2025



The annex is an integral part of the certificate. The certificate covers only those sites of the company which are stated
in this certificate. This certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled
(<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).



СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



**Annex to the Certificate
№ 22.0811.026
of 10th June, 2022**

**Certification scope of management system of
"Inmarine" St. Petersburg Law Offices
("Inmarine" SPb LO)**

1. Product / service: legal assistance to participants of the maritime and river transport industry: in the construction, purchase and sale of ships, including representation of interests in the registration of ships and rights to them; in the transfer of ships in charter, including representation of interests while the registration of ships and rights to them; in the implementation of sea transportation, including agency, expedition, fleet supply; in case of ships accidents, including collisions, breakdowns, stranding, oil pollution, bunker fuel pollution, other substances; settlement of maritime claims and other claims / claims in relation to the vessel, including legal assistance in arrest and removal of arrest; in fleet financing, including leasing and mortgage of the vessel, the vessel under construction; in lifting sunken property and towing vessels; in vessel insurance and liability of shipowners.
2. The requirements of p. 7.1.5.2, 8.3, 8.5.1f, 8.5.4 (in terms of handling, packaging and pollution control) ISO 9001:2015 are not applicable to the certification scope of QMS.

Director General of Certification
Association "Russian Register"



A. Vladimirtsev

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Приложение к Сертификату
№ 22.0811.026
от 10 июня 2022 г.

**Область сертификации системы менеджмента
Адвокатского бюро Санкт-Петербурга "Инмарин"
(АБ СПб "Инмарин")**

1. Продукция / услуги: юридическая помощь участникам индустрии морского и речного транспорта при: строительстве, покупке и продаже судов, включая представление интересов при регистрации судов и прав на них; при передаче судов в чартер, включая представление интересов при регистрации судов и прав на них; осуществлении морских перевозок, включая агентирование, экспедицию, снабжение флота; авариях морских судов, включая столкновения, поломки, посадки на мель, загрязнения с судов нефтью, бункерным топливом, иными веществами; урегулировании морских требований и иных претензий / исков в отношении судна, включая юридическую помощь при аресте и снятии ареста; финансировании флота, включая лизинг и ипотеку судна, строящегося судна; подъеме затонувшего имущества и буксировке судов; страховании судов и ответственности судовладельцев.
2. Требования п. 7.1.5.2, 8.3, 8.5.1f, 8.5.4 (в части погрузо-разгрузочных работ, упаковки и контроля загрязнения) ISO 9001:2015 не применимы к области сертификации СМК.

Генеральный директор Ассоциации
по сертификации "Русский Регистр"



А.В. Владимирцев